

## **Mahasiswa KKN 114 Ikut Serta Dalam Pengajian Rutin di Gampong Pulo**



Mahasiswa KKN 114 Ikut Serta Dalam Pengajian di Gampong Pulo

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat Universitas Malikussaleh (KKN PPM) Kelompok 114 mengikuti pengajian bersama masyarakat Gampong Pulo Kecamatan Samudera Kabupaten Aceh Utara yang diadakan secara rutin, Jum'at (11/11/2022).

Kegiatan yang dilaksanakan di Meunasah Gampong Pulo dimulai pada jam 09:00 WIB . Namun satu jam sebelum acara pengajian dimulai, kelompok KKN 114 hadir lebih awal ke Meunasah untuk membersihkan Meunasah sebelum dimulainya acara pengajian. Kemudian para ibu-ibu setempat mulai berdatangan satu persatu, dan disusul oleh Teungku Mukhtarrudin sebagai pemateri pengajian.

Materi ini disampaikan oleh Teungku Mukhtarrudin yang membahas bagaimana terjadinya Huru hara pada hari kiamat, pada hari kiamat nanti kita tidak ada naungan sama sekali dalam artian tanpa naungan diatas kepala yang melindungi dari panasnya matahari dan tanpa sandal atau alas kaki, di bumi saja kita tidak sanggup berjalan di aspal yang panas tanpa alas kaki, apalagi ketika di Padang Mahsyar kita tidak akan sanggup karena posisi Matahari tetap berada satu jengkal diatas kepala kita. Hanya amal ibadah kita yang sanggup menolong kita di hari kiamat. Tapi kalau amal tidak ada itu yang akan menambah beban atau siksaan untuk kita dihari kiamat nanti.

Ketua kelompok 114, Muhammad Iqbal mengatakan kegiatan pengajian ini dapat memberikan manfaat buat masyarakat Gampong Pulo Kecamatan Samudera Kabupaten Aceh Utara terutama ibu-ibu yang ingin menambah wawasan dalam ilmu religius, dan kegiatan pengajian ini diikuti oleh beberapa mahasiswa kkn kelompok 114 serta beberapa ibu – ibu Gampong Pulo Kecamatan Samudera Kabupaten Aceh Utara.

“Pengajian seperti ini dapat meningkatkan pemahaman nilai keimanan dan ketaqwaan pada ibu-ibu yang mengikuti, ibu-ibu disini sangat antusias sekali dalam mengikuti pengajian rutin yang dilaksanakan setiap seminggu sekali ini. Maka dari itu kami juga sebagai Mahasiswa yang masih memiliki jiwa muda merasa terpanggil untuk mengikuti pengajian tersebut, sehingga kami juga datang lebih awal untuk mempersiapkan segala hal terkait dengan pengajian ini.

Ibu ketua pengajian gampong pulo, Nurjannah menyampaikan kalau pengajian ini rutin dilakukan setiap seminggu sekali yakni pada hari jum'at pagi. Pengajian ini juga telah lama dilakukan sejak tahun 2016. Pengajian ini bertujuan untuk memberikan pemahaman lebih terkait tentang keagamaan, dimana pada pengajian ini kitab yang digunakan itu berbeda-beda sesuai dengan materi yang disampaikan oleh Teungku Mukhtarrudin. Sebelum melakukan pergantian kitab maka perlu menyelesaikan 1 kitab terlebih dahulu.

Anggota KKN PPM Kelompok 114 beranggotakan 16 orang yang terdiri dari beberapa Prodi yaitu, Muhammad Iqbal dari Prodi Teknik Sipil, Saprun dari Prodi Administrasi Publik, Ahmad Alwi Piliang dari Prodi Agribisnis, Angga Jambi Pratama Siregar dari Prodi Teknik Arsitektur, Heriansyah Tampubolon dari Prodi Teknik Kimia, Wahyu Ramadani dari Prodi Sosiologi, Nurhaliza dari Prodi Akuntansi, Safinatun Naja dari Prodi Ekonomi Syariah, Ismawati dari Prodi Ilmu Ekonomi dan Studi, Farah Muetia dari Prodi Administrasi Publik, Adinda Nabila dari Prodi Ilmu Komunikasi, Cut Tara Puspita dari Prodi Sosiologi, Ramadhina dari Prodi Kedokteran, Debi Auraida dari Prodi Agroekoteknologi, Arju Khoirunnisa dari Prodi Teknik Arsitektur, Eva Nurmaidah dari Prodi Teknik Kimia. Mereka semua dibawah naungan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Imanullah MSi.[tmi]

**Tanggal:** 12 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),